

Julian Pongratz ist neuer Abteilungsleiter

LEONBERG. Neu aufgestellt hat sich die Fußballabteilung des Sportvereins. Julian Pongratz heißt der neue Abteilungsleiter. SV-Vorsitzender Peter Reischl konnte knapp 20 Mitglieder im Vereinsheim begrüßen. Er freute sich darüber, dass es sportlich zurzeit sehr gut laufe. „Man kann wirklich höchst zufrieden sein mit dem aktuellen Tabellenplatz und Punktestand.“

Er blickte auf die Querelen, die zum Rücktritt von Helmut Schmid als Abteilungsleiter geführt hatten, zurück. Umso erfreulicher sei es, dass es so gut laufen würde. Sehr erfolgreich sei auch die zweite Mannschaft der Damen und bei der ersten Damenmannschaft habe sich die angespannte Tabellenlage etwas entspannt. Martin Popp, der die Abteilung nach dem Rücktritt von Schmid zusätzlich zu seiner Aufgabe als Kassier des Hauptvereins übernommen hatte, stellte fest, dass viel getan wurde, um das Sportgelände zu verbessern. Alle drei Plätze haben eine Beregnungsanlage; jedes Jahr würden die Plätze mit hohem Aufwand in Schuss gehalten.

Aktuell habe die Abteilung 330 Mitglieder, 58 Jugendliche spielten in der JFG 3-Schlössereck. Popp kritisierte, dass der ATSV Pirkensee-Ponholz und die SpVgg Ramspau seit Jahren dem SVL junge Spieler wegschnappen würden. Die neuen Verantwortlichen der Abteilung müssten daran arbeiten, wieder „junge Spieler“ aus den eigenen Reihen zu bekommen. Im Mädchenbereich fehle eine Nachwuchsarbeit derzeit. Im Seniorenbereich müsse man versuchen, wieder einen Unterbau für die erste Mannschaft, eine zweite Mannschaft, zu schaffen. Die Neuwahlen führten zu folgendem Ergebnis: Zum Stellvertreter von Pongratz wurde Tobias Pirzer gewählt. Abteilungskassiert wurde Popp, sein Stellvertreter Max Schano. Schriftführer der Abteilung ist Matthias Huber und Julia Weitzer die Stellvertreterin. (bxh)